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 皆様、こんにちわ。２０２４～２５年度の新座ロー

タリークラブの会長を務めさせて頂くことになり

ました松岡です。これから一年間宜しくお願い申

しあげます。思い返せば､東日本大震災の翌年、２

０１２年５月に細沼会員と増渕会員のご紹介でロー

タリーのお仲間に入れて頂いてから１２年の歳月

がたちました。ロータリー歴１２年になります。

今でもイニシエーションスピーチをしたときの緊

張感を昨日の事のように思い出します。１９７５年

に新座ロータリーが設立されてから４９年の歳月

がたちました。このような伝統と歴史のあるクラ

ブの会長を務めさせて頂くことは大変光栄あると

ともに、その重責に身の引き締まる思いでありま

す。また、来年は当クラブ６月１２日に創立５０

周年を迎えます。次の時代に皆様方が培ってこら

れました新座ロータリークラブのお金では決して 

会長の時間 会長 松岡 昌宏 司 会  親睦活動委員  石原 勇介           

点 鐘  会長      松岡 昌宏  

ソング 「君が代」「奉仕の理想」 

唱 和 「四つのテスト」 

 

引継ぎ式 

森田輝雄直前会長から松岡昌宏会長に、神谷浩一

直前幹事から鈴木明子幹事に引き継がれました 

乾杯 直前会長 森田 輝雄 

 

松岡・鈴木年度の船出を祝して 「乾杯！」 



 
買うことのできない歴史と資産を次の時代に引き

継いでいくことも私に課せられている役目と考え

ております。５０周年という節目の年でもありま

すので、全身全霊を持って会長職を全うできるよ

う頑張りたいと思います。とはいえ、ロータリー

歴１３年目の若輩者ですので皆様のご指導ご鞭撻

を頂戴しながら、一年を通して私も成長出来るよ

う努力したいと思います。重ね重ね、皆様のご協

力をお願いしたいと思います。会長方針等は後程

の就任挨拶で述べたいと思います。ロータリー活

動の中心はもちろん社会奉仕活動ではあります

が、会員相互の親睦を図ることがそれ以上に大切

だと考えております。私も職業柄、いろいろな団

体に所属、在籍しておりますが、ロータリークラ

ブほどいろいろな意味で勉強になり雰囲気の良

い、もっといえば居心地のいい、組織はないと感

じております。会員相互の交流を通して異業種の

お話を聞いたり、経営者としての、または専門職

としての見解を直にうかがえると言うことは貴重

な経験でありますし、すくなからずの影響を私自

身も受けてこの１２年間で少しは成長出来たので

はないかと感じております。親睦を深めることで

お互い良い影響を受けながらＷＩＮ－ＷＩＮの関

係を築けるような例会造りを目指したいと思いま

す。毎週木曜日を心待ちに出来るような雰囲気を

醸し出せたら最高だと思います。 

 最後に一つだけ、私がロータリークラブが素晴

らしいと感じたエピソードを一つご紹介します。

それは私の父の葬儀の時です。東日本震災の翌年

の２月に亡くなっているのですが元々サラリーマ

ンで商売をしているわけでもなく、地元も越谷市

で私も１８歳から地元を出ましたので全く地域と

のつながりもなく、仕事関係も団体にも連絡しな

かったもので家族葬のような形で式典を行ったの

ですが、その越谷の斎場にロータリーのメンバー

が来てくれたことです。ものすごく驚きました。

入会間もない存在感の薄い会員にご厚志まで頂戴

していたく感動したのを今でも覚えています。 

私にとってロータリーの存在がぐっと近づいた瞬

間でした。そのときの感動を忘れずに、今年度は

微力ながらクラブに貢献できる年にしたいと思い

ますので宜しくお願い申しあげます。 

 

幹事報告 幹事 鈴木 明子  

１、地区事務所より９件 

１）７月のロータリーレート １ドル⇒１６１円 

２）RLI・Part１～PartⅢ修了バッチ 

３）世界ポリオデー・フォトコンテストの案内 

４）行田ロータリークラブより例会場の変更 

 ５）東松山ロータリークラブより例会曜日と例 

   会時間変更のお知らせ 

 ６）「地区大会記念チャリティーゴルフ大会」 

   のご案内 

 ７）7月の「母子の健康月間」のリソース 

 ８）２０２３－２０２４年度ゴードン・マッキナリー 

   ＲＩ会長からお礼状 

 ９）クラブ行動計画推進セミナー開催 

   日時：８月１０日（土）１４時～１６時 

   場所：グランドホテル 紫雲閣 東松山 

１、志木ロータリークラブ例会オンライン窓口の 

  案内（メール会員に連絡済） 

7月に開催の例会はすべて同じQRコード 

でご参加頂けます。７月３・１７・３１日（水） 

１、ロータリー文庫よりパスワードの案内 

ユーザー名：rotary-bunko  

パスワード：bunko2024  

１、新座こぶしロータリークラブより、クラブ住 

  所変更のお知らせ及び８月例会案内拝受 

１、７月例会案内（朝霞・新座こぶし）各ロータ 

  リークラブより拝受 

１、埼玉県腎・アイバンク協会より、新旧理事長 

  のご挨拶状及び第３５回総会資料 

１、令和６年夏の交通事故防止運動の実施の件 

  出発式：７月１２日（金）１０時 

１、日本青年会議所関東地区埼玉ブロック協議会

第５４回埼玉ブロック朝霞大会参加のお礼状 



 

 世界ポリオデーイベント 

         「フォトコンテスト」 

 写真のテーマ：あなたのポリオ撲滅の想い 

 応募締切：１月２５日 

 応募方法その他の注意事項：メールで送信済み 

世界ポリオデー・フォトコンテストの案内 

 

松岡 昌宏会員 ２０２４－２０２５年度会長を受けさ

せて頂きます。一年間宜しくお願い申し上げます 

鈴木 明子会員 今年度幹事を務めます。一年間

宜しくお願い申し上げます。 

宮川 勝平会員 松岡会長、鈴木幹事、宜しくお

願い致します。 

岡野 元昭会員 一年間がんばって！  

森田 輝雄会員 ２０２４－２５年度いよいよスター

トです。松岡会長、鈴木幹事宜しくお願いします 

岡本比呂志会員 今年度松岡会長、鈴木幹事、宜

しくお願い致します。５０周年も全会員の力で成

功させましょう。 

龍山 利道会員 松岡会長、鈴木幹事、一年間宜

しくお願いします。 

石原 勇介会員 松岡昌宏会長、鈴木明子幹事、

今年一年宜しくお願い致します。 

髙橋 遼太会員 松岡会長、鈴木幹事、一年間宜

しくお願い致します。 

吉原 礼子会員 松岡会長、鈴木幹事、一年間宜

しくお願い致します。 

増渕 和夫会員・神谷 浩一会員・小泉 哲也会員

村上 俊之会員  

「松岡昌宏会長、鈴木明子幹事、一年間宜しくお

願い致します」 

委員会報告 

「直前会長幹事慰労会」のお知らせ      

日時：７月２５日（木）１９時～ 

場所：ベルセゾン １F「吉祥」 

会費：１０，０００円             

お忙しい事と存じますがご出席下さいますよう 

宜しくお願い申し上げます。   

親睦活動委員会   委員長 石原 勇介  

 

「お誕生月おめでとうございます」 

今月のお祝い 

会員誕生月：小泉哲也・石原勇介・松岡昌宏 

        ・細沼直泰・村上俊之 各会員 

伴侶誕生月：村上俊之会員   

結婚記念月：細沼直泰会員 

スマイル報告 

親睦活動委員会    委員 髙橋 遼太      

  期日：１０月２４日（木）２５日（金） 点鐘：１４時３０分 

 場所：韓国 ソウル 

 会場：K-ホテル 良才（ヤンジェ） 

 参加希望者：７月２６日（金）までに地区事務所に連絡 

第１６回 ロータリー「韓日親善会議」 



 
新座ロータリークラブには２０１３年１１月に

入会させていただき、４年目の時に松岡会長の元

で１回目の幹事を務めさせていただきました。 

７年目の時に会長を、そして今年度、松岡会長か

ら光栄にもご指名を頂きまして２度目の幹事をさ

せていただきます。 

今年度、松岡会長は「想いを紡ぐロータリー」

とのテーマを掲げられました。 

松岡会長からは紡ぐという言葉の本来の意味、綿

や繭から繊維を引き出し縒って（よって）糸を作

る。それを織ることにより布となり広がってゆ

く。前向きで、裾広がりでいい言葉だとの言葉だ

と思ったとの説明がございました。 

【紡ぐ】の関連語として「心を紡ぐ」は心を通わ

せるとのニュアンスで使われ、「人生を紡ぐ」は

一つ一つの出来事が人生を作っていくということ

だそうです。 

 新座ロータリークラブは今年度創立５０周年を

迎えます。会員の皆さんと心を通わせ岡本比呂志

実行委員長と会員が想いを一つにし、一丸となっ

て、周年行事が執り行えればと思っております。 

 

さて、２５７０地区の五十幡ガバナーは地区活

動方針を『入って良かったロータリー』とされま

した。ロータリーに入って良かったことや、ロー

タリーで出会った様々な感動と魅力を会員誰もが

語れるようにしなくてなりません。それが退会防

止につながり、新会員勧誘の原動力なるとおっ

しゃっています。 

  

 私がロータリーに入会させていただいて１番良

かったことは何だろうと考えますと、今ここで皆

さんの前に立ち、お話をさせていただいているこ

とだろうと思います。 

 幹事を精一杯努め、そしてこの新座ロータリー

クラブの皆さんに「鈴木を仲間にいれて良かっ

た」と改めて思っていただけるように頑張ります

ので、どうぞ一年間よろしくお願いいたします。 

 

 ７月より２回目の幹事を務めさせていただくこ

とになりました。鈴木明子でございます。 

幹事就任挨拶    幹事 鈴木 明子 

 【日  程】2024年9月10日 （火曜日） 

【登録受付】午前７時より  

      スタート予定 午前７時３０分より 

【場  所】熊谷ゴルフクラブ 

      （乗用カート キャディ付１４組） 

      埼玉県熊谷市石原１４３１   

       ＴＥＬ：048-521-5411 

【アクセス】練馬IC（関越自動車道）39.4ｋｍ→ 

      東松山IC（東松山道路）15.5km 

【募集人員】１６０名（４０組）  

       各クラブ、多数の登録をお願いします 

       地区の役員の方の登録は所属クラブで                   

【登 録 料】5,000円(記念品,商品代) 

      クラブごとの振り込み方式 

当日ポリオ根絶チャリティー募金をお願いします 

プレー費・昼食・売店等は個人清算となります 

キャディ付 食事別 13,455円 (利用税込み)    

キャディ無 食事別 11,255円  

【競技方法】18ホール･ストロークプレイ (詳細

は後日組合せと一緒に送ります) 

個人戦及ぴ団体戦 (3名以上参加が条件です) 

【表  彰】表彰は地区大会二日目11月24日 

      （行田産業文化会館）にて行います 

【申込み方法】別添の申込書にて地区事務所まで 

 ★参加申込は、登録料を添えて事務局又は石原   

  親睦活動委員長にご連絡ください 

地区大会記念チャリティーゴルフ大会 



 

「想いを紡ぐロータリー 創立50周年に向けて」 

新座ロータリークラブは、昭和５０年６月１２

日に創立されてから、来年で５０年目、半世紀を

迎えます。チャーターメンバーをはじめ諸先輩方

のお導きによりロータリーの奉仕活動を紡いで来

ることができました。この歴史と伝統のある新座

ロータリークラブの会長を務めさせて頂くことは

大変光栄でもあり、責任の重さから緊張感に包ま

れているというのが正直なところです。５０周年

記念事業をひかえてることもあり、益々ロータリ

アンの皆様のご指導、ご協力を賜りますよう重ね

てお願い申しあげたいと思います。  

 さて、２０２４～２０２５年度ＲＩ会長ステファニー

Ａ．アーチック会長は『The Magic of Rotary』 

「ロータリーのマジック」を今年度の会長テーマ

として掲げていらっしゃいます。 

多くの人々を救うロータリーの力を信じてこれを

広げていきましょうと私は解釈してます。 

 次々年度からは、ＲＩの会長テーマがなくなる

との事です。ロータリーの旗印の下それぞれの国

地域の特性に合わせたテーマにそってロータリー

の奉仕活動、クラブ活動を活性化していきましょ

うというメッセージと私は理解しております。 

 次に第２５７０地区の五十幡和彦ガバナーの地区

活動方針ですが、『入って良かったロータリー』 

Rotary Moment 会員誰もがロータリーで出会っ

た感動と魅力を語れるようにとなっております。 

コロナ渦、ウクライナ戦争、物価高騰と我々事業

者にとって非常に厳しい環境下にあり、どこのク

ラブも会員の減少、奉仕活動の参加者減少に苦慮

しているようです。そこで、今一度原点に返って

なぜ自分はロータリークラブに在籍しているのだ

ろうか、入って良かった事は何だろうかと自問自 

会長就任挨拶    会長 松岡 昌宏    答してみてください。 

必ず理由があるはずです。仕事が忙しいから奉仕

活動に参加できないという言い訳をしない。 

ロータリー活動を一生懸命取り組めば、本業も活

況を呈してくるはずです。 

（・・これは私自身を諫めております。）そうし

て小さいことの積み重ねがやがて他人様を感化す

る、影響力を与えることにつながっていくのでは

ないかと思われます。 

  アーチックＲＩ会長、第２５７０地区五十幡ガ

バナーのテーマ・方針を受けまして本年度のクラ

ブテーマを『想いを紡ぐロータリー』とさせてい

頂きたいと思います。 

紡ぐという言葉は、本来、綿や繭から繊維を引出

し、縒って（よって）糸を作るという意味です

が、細かい繊維が縒ることによって太く・長い糸

になり、それを織る事により布となり広がってゆ

く。非常に前向きで、裾広がりでいい言葉だと思

います。 

またロータリーに対する想いを通わせるという意

味でも、５０周年を迎えるにあたり大切な言葉と

感じております。諸先輩方が築き上げて頂いた、

この新座ロータリークラブの伝統を次世代に承継

し、益々発展せることが、私の年度の最大の使命

ではないかと思っております。 

クラブの年度方針 

１）会員維持と会員増強の推進 

  （純増５名以上を目指す） 

 新座ロータリークラブの魅力を語り、会員増強  

 の意識を皆が共有する。 

２）例会の活性化 

 来週も参加したくなるような例会の雰囲気造り 

 内容の充実 

３）ポリオ根絶の取り組みに参加 

 ポリオ撲滅の募金活動、第２５７０地区ポリデー  

 に参加など 

４）ロータリー財団への理解と寄付目標の達成 

  一人あたりの寄付額２１０ドル目標   

５）５０周年事業の企画と準備  

 

（１）会員維持と会員増強の推進 

 直前会長の森田会員のご尽力により前年度５名

の新たな会員が仲間に加わって頂きました。 



新座ロータリークラブ事務局  

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406 

   電 話   ０４８ (４７３)７０４１ 

   ＦＡＸ   ０４８ (４７３)９２２１ 

   Ｅメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp 国際ロータリー第２５７０地区 新座ロータリークラブ 

http://www.niiza-rc.jp 

７・８月のプログラム  委員長 龍山 利道 

★年度計画に訂正が御座いましたら  

 事務局にご連絡下さい 

★2024-25年度上期会費納入のお願い 

  納入期日：７月３１日 

★８月１日（木） 各委員長は発表の準備 

           をお願いします。 

クラブからの連絡 

１１日（木） 通常例会 「ラーニングファシリティター・ 

               五大奉仕委員長就任の挨拶」  

１８日（木） 例会取消 定款による          

２５日（木） 移動例会 「直前会長幹事慰労会」 １９時    

               場所：ベルセゾン「吉祥」  

８/１ （木） 通常例会  「各委員長活動方針発表」 

 8日（木） 通常例会  「創立５０周年に向けて」 

 

元々ＷＨＯ等で活躍され、ロータリーのエンドポ

リオ活動に大変理解をしめされている方なので、 

ぜひ皆様のご参加をお願い申しあげます。 

またその他にも、エンドポリの赤いＴシャツを着

て駅前での清掃活動など、計画できたらと考えて

おります。皆様のご協力とご理解を賜りたいと思

います。 

 

（４）ロータリー財団への理解と寄付目標の達成  

一人あたりの寄付額目標を２１０ドルとします。

１１０ドルは自動的に送金されますので、 

 財団月間には、一人100ドル以上のご寄付をお

願いいたします。 

 

（５）５０周年事業の企画と準備 

 当クラブは２０２５年６月１２日に創立５０周年を

迎えます。５０周年記念事業式典は、２０２５年

６月１４日（土）本拠地ベルセゾンにて開催を予

定しております。 

 岡本比呂志５０周年記念事業実行委員長の下、

全員一丸となって節目の事業にあって頂きたいと 

考えております。臨時の理事会、委員会等招集さ

せて頂く機会が多々あるとは思いますが、皆様の

ご理解とご協力を伏してお願い申しあげます。 

 会の運営に支障を来るように見受けられます。 

クラブのさらなる活性化のためにも、森田増強委

員長のもと、クラブの活性化を図りたいと考えま

す。皆様のご助力をお願い申しあげます。 

 

(２）例会の活性化 

 何事もフォローが大切です。新しい会員が、居

心地良く過ごせるよう。楽しい雰囲気の例会つく

りを目指して参ります。奉仕活動はもちろんです

が、会員相互の親睦を当クラブの重点に置きたい

と考えます。ゴルフ同好会の復活、炉辺の開催、

周年事業に向けての会合等開催したいと考えてお

りますので皆様のお力添えをお願い申しあげます 

 

(３）ポリオ根絶の取り組みに参加 

 ＲＩのポリオでにあわせ第２５７０地区では、１１

月２日～１１月４日にかけて東松山にて日本スリー

デーマーチが開催されます。ポリオ根絶活動の地

区としての活動になります。私ももちろん参加し

ますが、ロータリーの公共イメージの向上に繋が

るイベントですので、皆様の振るってのご参加を

お待ちしております。また、１１月２３，２４日の地

区大会では、行田産業会館にて、コロナ時によく

ＴＶ等でコロナ対策本部で記者会見をしていた尾

身 茂先生をお招きして講演会が開催されます。 

☆例会出席は 会員の義務です 

欠席の場合はＭａｋｅ ｕｐをしましょう 


